

NCAB ernennt Peter Kruk zum neuen CEO

Der Vorstand der NCAB Group hat Peter Kruk zum neuen CEO ernannt. Peter Kruk verfügt über langjährige Erfahrung als Führungskraft in globalen Industrieunternehmen. Er wird die Nachfolge von Hans Ståhl antreten, der im November 2019 seinen Ruhestand für 2020 bekannt gab.



Peter Kruk wird seine neue Position spätestens Anfang Oktober 2020 übernehmen. Hans Ståhl bleibt Vorstandsmitglied und weiterhin ein großer Eigentümer von NCAB. Peter Kruk ist derzeit Präsident der EMEA-Region bei Dometic, wo er auch Teil der Konzernleitung ist. Zuvor war er neun Jahre in verschiedenen Führungspositionen bei Stoneridge Inc tätig, einem amerikanischen Zulieferer der Transportbranche, wo er auch Teil des Konzernmanagements war.

- Nachdem Hans Ståhl im vergangenen Jahr angekündigt hatte, 2020 in den Ruhestand zu treten, haben wir einen strukturierten Rekrutierungsprozess durchgeführt. Wir haben eine Führungskraft mit umfassender internationaler Erfahrung gesucht, vorzugsweise mit Hintergrund in Vertrieb und



Marketing in der Industriebranche. Wir haben nach einem Kandidaten gesucht, der die NCAB gemäß der Strategie und des Business-Modells, die sich für uns als äußerst erfolgreich erwiesen haben, weiterführen und weiterentwickeln kann. Peter Kruk hat den Hintergrund und die Erfahrung, nach denen wir gesucht haben, sowie die Persönlichkeit und die Werte, die für NCAB so wichtig sind, nämlich: Quality first, strong relationships and full responsibility. Ich freue mich darauf, dass Peter zu uns kommt, sagt **Christian Salamon**, Vorstandsvorsitzender von NCAB.

- Hans Ståhl wird weiterhin eine wichtige Rolle in der Zukunft von NCAB als Vorstandsmitglied und Eigentümer spielen. Seit seinem Start im Jahr 2003 hat Hans Ståhl die NCAB Group durch eine lange Zeit mit fantastischen Entwicklungen geführt. NCAB hat sich von einem lokalen nordischen Händler mit einem Umsatz von 200 MSEK zu einem internationalen, börsennotierten und weltweit führenden Anbieter von Leiterplatten mit einem Umsatz von 2 Milliarden SEK und Tochtergesellschaften in 17 Ländern, von China im Osten bis zu den USA im Westen, gewandelt. Im Namen des Vorstandes, der Aktionäre und all unserer Mitarbeiter möchte ich mich ganz herzlich bei Hans bedanken, fährt Christian Salamon fort.

- Ich freue mich, Peter Kruk bei NCAB begrüßen zu dürfen und ich bin voller Zuversicht im Hinblick darauf, dass er diese Position übernommen hat. Wir kennen uns geschäftlich aus früheren Zeiten und, dass unsere Ansätze ähnlich sind, macht mich auch zuversichtlich. NCAB erwartet eine aufregende Zukunft mit zahlreichen Möglichkeiten, aber auch Herausforderungen im Hinblick auf die Corona-Krise. Ich werde in meiner Rolle bleiben bis Peter anfängt, und dann sicherstellen, dass seine Einführung und der Übergang reibungslos verlaufen. Danach werde ich die operativen Verantwortlichkeiten abgeben, aber ein engagiertes Vorstandsmitglied und Eigentümer bleiben. Ich bin sehr dankbar für die Jahre bei NCAB. In allen Ländern und im Vorstand gibt es fantastische Menschen, kommentiert **Hans Ståhl**, der derzeitige CEO von NCAB.

- NCAB ist ein sehr spannendes, globales Unternehmen mit enormen Chancen und ich bin sehr dankbar für das Vertrauen des Vorstandes in mich. Ich freue mich sehr darauf, meine Position anzutreten und zusammen mit der Organisation die hervorragende Entwicklung fortzusetzen, die NCAB während der Führung von Hans durchlaufen hat, kommentiert Peter Kruk.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Gunilla Öhman, Head of Investor Relations, +46 (0)70 763 81 25